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李诞被爆离婚
之前就有端倪

“朋友们总问起就说一下，我和典
典确实分开有段时间了，感谢关心。”8
月21日，有网友曝光李诞朋友圈，宣布
已经和妻子黑尾酱离婚，令不少网友
大呼“突然”。

随后有媒体致电李诞工作人员，
对方确认李诞与黑尾酱离婚的消息：

“因为是私事，所以李诞只在朋友圈跟
友人们做了个交代。两人已于今年年
初友好签署了离婚协议，谢谢大家的
关心，希望不打扰大家的注意力。”

回顾往昔情感，2018年，李诞在节
目中透露，已和女友黑尾酱结婚。一
度被调侃为“美女与野兽”组合。黑尾
酱原名陈典，毕业于解放军艺术学院，
开了一家自己的淘宝服装店。最近，
有网友发现，他们已经有半年多没有
在公共场合示爱，黑尾酱更是清空了
社交平台，屏蔽了李诞相关的字眼，并
关掉了服装网店。3月底，黑尾酱又将
与李诞合资共同注册的公司一并注
销。因此当时就有网友猜测两人婚姻
生变。扬子晚报/紫牛新闻记者 张楠

昨晚，扫黑题材热播剧《扫黑风
暴》又冲上了一个与剧情无关的热搜：

“泄露全集”，而且挂着“送审版”字样。
一时间，很多网友冲到了《扫黑风

暴》的官博下，询问对全集泄露如何处
理；另一方面，记者看到，也有网友揭露
称，他们去购买“被泄露的送审版”时遭
遇了连续骗钱，有人被骗了几十元到数
百元不等。还有网友表示，朋友圈里确
实有人在明码标价卖1-27集。

记者注意到，21日上午10：37，
《扫黑风暴》官方微博发布了“反盗版”
严正声明，表示已经第一时间向公安
机关报案，追查盗版来源，追究相关责
任人的刑事责任，同时也保留要求其
赔偿损失的权利。

不少网友表示，“没想到，扫黑、扫
黑，自己却被黑了”“一定要扫黑他们，
太猖狂了”。

据网友反馈，从网上显示的资源
来看，被泄露的《扫黑风暴》全集应该

是送审版，画面和剧情并不是太连贯，
不知道在送审过程中，是哪个环节出
了问题。

另外，记者也注意到，对于《扫黑
风暴》全集遭泄露一事，网友们出现了
不少意见，一方面，支持官方赶紧维
权，查出内鬼是谁，毕竟这么好看的电
视剧，却被盗版充斥市场，影响观感不
说，更对不起孙红雷、张艺兴、刘奕君
等剧组所有成员的辛苦付出。

但是，《扫黑风暴》一天一集和超
前点播的模式，也让很多网友表示不
爽。据悉，该剧自开播之后，1天只更
新1集，看得非常不过瘾，结果周五开
始，《扫黑风暴》推出了超前点播，本来
网友们都已经是平台VIP会员了，现
在如果想超前点播，就还得另外付费，
虽然1集为3块钱，但还是让人不爽，
感觉是“被割韭菜了”。

所以，这样的背景下，有网友看到泄

露资源就去下载了，结果没想到这其中也
有诈，有网友说，自己遭遇了套路诈骗，对
方也是要他先充钱，再给下载网站，结果
进去了还得冲199元。也有网友是被其
他的路数骗钱，先给25元，再给60元的
保证金，结果付钱后被对方拉黑。

电视剧遭泄露这种事情并非个
例，比如，此前杨紫、李现主演的电视
剧《亲爱的，热爱的》爆红时，网上也出
现了泄露全集的情况，为此杨紫还特
意在社交平台呼吁大家抵制盗版，尊
重剧组所有成员的努力成果。

从《扫黑风暴》的官方声明可以看
出，盗版不仅严重扰乱电视剧《扫黑风
暴》的正常播放秩序，侵犯了出品方以
及播出平台的合法权益，也对创作者
以及观众造成了极大的伤害，涉嫌构
成刑事犯罪。

扬子晚报/紫牛新闻记者 孔小平

热剧《扫黑风暴》送审版全集泄露？
剧组已向公安机关报案，有网友称遭遇连环诈骗

剧情颠倒黑白遭网友抨击

8月18日，有消息称华纳电影将
打造一部名为《中国艺术品大劫案》的
新片，该电影将讲述前些年在欧洲一些
博物馆发生的中国文物失窃案。

据悉，该电影剧情内容并没有详
细介绍当年所谓被“偷走”的文物，但
现实中，这些博物馆里失踪的文物确
确实实都是当年被掠走的中国文物。
电影里不仅没有提到那段历史，反而
将博物馆塑造成受害方，并且这部电
影是以一篇报道为基础的，也正是这
篇报道，让华纳深陷争议。该片改编
自 Alex Palmer 撰 写 的 2018 年
《GQ》杂志刊登的文章，聚焦前几年
在枫丹白露等多家欧洲博物馆发生的
中国文物失窃案，被偷的主要是1860
年法国人从圆明园掠走的文物。文章
质疑中国方面可能在盗窃行动中扮演
了角色（文中受访的中国文化艺术界
多人在看到该文章出版内容后对其中
说法提出质疑），并探讨谁能拥有艺术、
历史和文化等话题。当时这篇文章引
起不小的轰动，该文章没有任何依据，
也没有引用任何警方的调查结果来佐
证，如今还被华纳拿来改编成电影。

当华纳决定将这篇报道翻拍成电
影后，无数国内网友抨击华纳，Alex
凭空捏造栽赃给中国，尤其华纳还用

电影的方式来呈现，这无疑是向海外
传递一种极具争议的声音，很容易引
起外界误解。

“这真是贼喊捉贼”

8月20日，@中国历史研究院微
博发长文，针对华纳打造的关于圆明
园被掠文物在欧洲失窃案的电影《中
国艺术品大劫案》，研究院表示：“这真
是贼喊捉贼！强盗摇身一变，成了主
人。中国不但文物被抢，现在还要被
扣上小偷的帽子！”历史研究院在文中
讲述事件细节，回忆保利方面很热情
地带这篇文章的作者Alex Palmer
参观保利艺术博物馆，没想到对方却
写出了这样充满恶意的文章。Alex
Palmer还将中国派出考古学者参与
海外散落中国文物调查的正当研究，
称为“狩猎”、为大规模偷盗做准备。
历史研究院文中也提到，这篇文章在
2018年发出时就引发了巨大争议，

“严重地伤害了中国人民的感情”。
有网友留言称，这样的电影中国

观众只会坚决抵制，“数以亿计的中国
文物，因为列强劫掠，流落在国外博物
馆。好莱坞的华纳公司，还要在中国
人伤口上撒盐，失主反而被污蔑成盗
贼，实在是过于荒谬。中国观众不会
答应，只会坚决抵制。”

前国脚杨晨力挺
年轻小将杨立瑜留洋

扬子晚报讯（记者 孙云岳 张晨
瑆 张昊）近日，前国脚、现任U16国家
队主教练杨晨被德甲官方评定为“德
甲传奇球星”。杨晨在接受媒体采访
的时候，谈到了中国年轻球员留洋的
问题，并力挺广州队的杨立瑜前往德
甲或德乙踢球。

在采访中，杨晨首先谈到了武磊
为何能够留洋，他表示：“我认为这不
仅是因为他的球技出色，他还有出去
比赛学习的欲望，这是特别关键的。
他来到西班牙后，不管在哪一级别联
赛，是有去拼搏努力的欲望的，我们的
球员出国留洋要有这种欲望才行。”

同时，杨晨也表示武磊留洋的年
纪有点偏大，当时已经28岁。而对于
目前中国本土球员中能够有希望留洋
的，杨晨则力推广州队小将杨立瑜，他
坦言：“据我观察，唯一具备这一实力
的可能是广州恒大的杨立瑜，我觉得
到德国不光是踢球，也是学习和涨球
的一个过程，所以我会更多建议年轻
球员出去留洋，不管是去德甲还是德
乙或者其他联赛，能够得到锻炼是最
重要的。”

对于年轻的杨立瑜，杨晨也给出
了自己的建议，他表示杨立瑜想要在
德甲真正立足，还需要提高对抗或速
度。他直言道：“我和谢晖以及武磊，
在国外都适应得比较快，都取得了一些
优异的数据，我们有一个共同特点是速
度，这是亚洲球员的优势，孙兴慜就是
如此。速度、变向能力和灵活性是咱
们球员能够在欧洲立足的重要因素。”

华纳拍圆明园文物电影
中国历史研究院怒斥“贼喊捉贼”

艺术瑰宝圆明园被列强劫
掠，是公认的事实，但最近却被
抹杀了。近日，华纳新片《中国
艺术品大劫案》涉及到圆明园的
历史，不仅没有阐述正确的历史
观，反而还扭曲事实。8 月 20
日，中国历史研究院微博发文怒
斥称“这真是贼喊捉贼！强盗摇
身一变，成了主人。中国不但文
物被抢，现在还要被扣上小偷的
帽子！”
扬子晚报/紫牛新闻记者 黄彦文

朋友圈里有人在卖剧
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